

9/4 防火防災活動を実施（西粟倉村消防団）

9月4日、全村一斉に消防団による、防火防災活動が行われました。

今年は、坂根の消防団員7名が3時間に及ぶ救命講習会を受講しました。講師に美作市消防本部の消防署員の方を招き、いざというときにあわてず人命救助に対応できるよう熱心に講習を受けました。

また、大茅では水利の少ない周辺の民家火災を想定し、吉野川から水を中継しての放水訓練、知社では地区住民と一緒に消火栓での放水訓練を行うなど、各地区とも消火栓や防火水槽・防火水利の点検などを行いました。

これから、空気も乾燥して火災の発生しやすい時期になってきます。また、寒くなり火を使う機会も多くなってきますので、皆さん、火の取り扱いには十分注意していただき火災を起こさないよう気をつけましょう。



▲坂根消防団の救命講習会



▲大茅消防団の放水訓練

幼・小・中合同運動会開催

9月11日(日)村民グラウンドにおいて今年も西粟倉幼稚園・西粟倉小学校・西粟倉中学校2校1園による合同運動会が開催されました。

当日の朝は雨が降り出しそうな天候で、開催が危ぶまれましたが、回復し、無事に最後まで開催する事が出来ました。

二学期が始まってわずか二週間足らずでの運動会。準備や練習など限られた時間の中で園児・児童・生徒それぞれが素晴らしい演技・競技を見せてくださいました。



▲小学校児童による組体操の様子

～日本原駐屯地に行ってきました～

9月3日、陸上自衛隊日本原駐屯地で開催された第14回日本原駐屯地司令杯少年少女ソフトボール大会に、スポーツ少年団ソフトボール部が参加しました。大会には近隣市町村から40チームが参加し、西粟倉村は少年の部Bブロック（14チーム対戦）に出場しました。

炎天下、1回戦で大原（美作市）と8-7、2回戦で上河原（津山市）と13-0で勝ち進み、準決勝に進出しましたが、中正（津山市）に1-4で敗退しました。

